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El Algoritmo Que Transformo Al Mundo. 
La Historia de Nasir Ahmed

Invento la videollamada y la transmisión de fotos y videos por 
internet

Nació en 1940 en Bangalore, India, es un ingeniero
eléctrico e informático indio y estadounidense. Es
profesor emérito de Ingeniería Eléctrica e Informática
en la Universidad de Nuevo México (UNM); casado
con Esther Pariente, una argentina oriunda de
Tucumán, lugar en que ambos residen en la actualidad.

Es mejor conocido por inventar la transformada de
coseno discreta (DCT) a principios de la década de
1970. El DCT es la transformación de compresión de
datos más utilizada, la base de la mayoría de los
estándares de medios digitales (imagen, video y audio)
y se usa comúnmente en el procesamiento de señales
digitales. También describió la transformada sinusoidal
discreta (DST), que está relacionada con la DCT.

La transformada de coseno discreta (DCT) es como se
conoce al algoritmo descubierto en 1974 que permite
comprimir archivos de imágenes para luego enviarlos a
cualquier parte del planeta, de manera casi
instantánea. En síntesis, es el algoritmo gracias al cual
podemos transmitir imágenes a través de diversos
medios.

https://www.linkedin.com/pulse/el-algoritmo-que-
transformo-al-mundo-la-historia-de-nasir-
m%C3%A1rquez/?originalSubdomain=es

https://youtu.be/nNmREQIF4Ik

https://www.mdzol.com/u/f
otografias/m/2022/1/6/f768
x1-1161816_1161943_78.jpg

https://static.eldiario.es/clip/
aa31ff25-a065-41ec-9a61-
ab072b26e96d_16-9-
discover-aspect-
ratio_default_0.webp

https://youtu.be/nNmREQIF4Ik
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https://gesvin.files.wordpress.com/2018/02/comoestudiarmejor6
prc3a1cticosconsejos-infografc3ada-bloggesvin.jpg
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Clase espejo con el Profesor
Camilo Andrés Quintana de
la Universidad Cooperativa
de Colombia, quien
compartió con los
estudiantes de Taller de
Comercio I:
Internacionalización de las
empresas, caso de estudio
Boyacá.
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Sergio Zuluaga Restrepo

Pasantía Internacional en Inglaterra 

Instituto Kaplan Internacional

Reflexión del viaje

Esta experiencia vivida fue única donde

no todo fue perfecto, pero fueron más

las cosas buenas que las malas, para

iniciar se tiene un poco de miedo ya que

no es el país de origen, ni las mismas

costumbres, al inicio la comunicación se

hace compleja, pero como quiera que

sea se debe hacer, es difícil estar lejos de

la familia y con una diferencia horaria de

más de 6 horas, donde al tratar de

establecer una comunicación y en

ocasiones no se coincide.

Luego cuando se pierde el miedo, se

comienza a comunicar de una mejor manera,

se adquiere una costumbre a la cultura y se

empieza a tener una vida diferente donde se

puede compartir más con diferentes

personas, donde se siente más cómodo el

ambiente para hacer cualquier cosa, como

salir con amigos a lugares donde antes daba

miedo hablar, ir solo a museos y hacer

preguntas, en resumidas cuentas, tener una

muy buena vida social.

Este viaje sin duda cambia la manera de

pensar , donde se aprende no solo un idioma

si no varias culturas, ya hay interacción con

personas de todo el mundo, se observan más

cosas de las que se pueden imaginar, como

un sistema de transporte casi perfecto,

demasiada tecnología, diferentes tipos de

arquitectura, donde en pocas horas se puede

estar en diferentes países donde hablan

diferentes idiomas, donde las personas no se

están fijando en cómo es la vestimenta o

como es la apariencia, donde el clima puede

ser cálido y en cuestión de días puede ser

helado.
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Sergio Zuluaga Restrepo

Pasantía Internacional en Inglaterra 

Instituto Kaplan Internacional
Generalidades de instituto y curso

Durante la estadía en Londres tuve la oportunidad de estudiar inglés en el Instituto Kaplan internacional,
esta institución cuenta con sedes en varios países, el idioma principal que se dicta es el inglés, pero
también cuentan con cursos de francés y alemán; estos cursos tienen varias modalidades como cursos
intensivos, semi-intensivos, generales, específicos, para adultos y online. Los cursos semi-intensivos
tienen una duración de tres horas y quince minutos, se pueden realizar otras actividades programadas
por Kaplan después del curso, lo puedes hacer totalmente gratis y las actividades se programan
semanalmente.

Cada dos semanas se recibe un libro diferente con los temas a tratar, cada clase debe tener escucha,
habla, pronunciación, y gramática, pero la dinámica de la clase depende del profesor, donde algunos
enfatizan más en unos temas que en otros.

Para la institución es muy importante la puntualidad así que no se debe llegar más de 10 minutos tarde o
no se podrá ingresar a el primer bloque de clase, lo mismo sucede con el segundo bloque no se debe
llegar 10 minutos tarde, pues no se podrá ingresar; cada 5 semanas se puede tomar un examen de
progreso el cual define si se avanza a el siguiente nivel o debes permanecer en el mismo, también se
debe tener más del 80% de asistencia para poder recibir el diploma que certifica el nivel de inglés
alcanzado.

Se puede hacer uso de la plataforma virtual con la que cuentan, allí se puede repasar o enfatizar en los
temas vistos en las clases y también practicar y mejorar cada vez más el inglés.

También cuentan con preparación para exámenes internacionales y preparación para aplicar a las
universidades londinenses, se pueden hacer cursos específicos como por ejemplo de negocios,
deportivos, académicos, etc.

En esta institución hacen toda la logística de la acomodación, ya sea que se elija estar en una casa de
familia, compartir un apartamento o estar en una residencia de estudiantes, con ellos también se puede
obtener una credencial de estudiante la cual permite disfrutar de muchos descuentos, algunos de esos
son en transporte, tours, vestuario, alimentación, etc.

En este lugar se pueden conocer personas de varios países e interactuar fácilmente con ellos ya que la
institución cuenta con espacios comunes que están dispuestos para los estudiantes cuando tienen un
descanso o cuando quieren quedarse a disfrutar de las instalaciones.
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Aprendizajes profesionales

En mi estancia tuve la oportunidad de visitar varios

sitios relacionados con cerámica, esto es de mi interés

ya que provengo de El Carmen de Viboral, donde tengo

una empresa de cerámica junto con mi hermana, en

esta búsqueda pude aprender de historia, de

materiales, de arte y mercadeo.

Pude obtener muy buenos resultados en el ámbito

profesional ya que hice un pequeño estudio de

mercado, donde pude ver lo que podía llegar a hacer

con mi producto, tomé variables como precio, edad,

ubicación y cultura.

Pude visitar varios museos, galerías y tiendas que me

permitieron hacer comparaciones con mi producto,

también hice algunas averiguaciones en temas de

arriendos, precios y cultura ya que se deben tener en

cuenta las costumbres para saber qué productos

ofrecer; en cuestión de precios creo que podemos ser

competitivos, traigo varias ideas de comercialización ya

que el tema de los arriendos es demasiado riesgoso

por el costo que tiene, y la política que utilizan, debido

a que primero se debe postular para ser arrendatario y

pagar seis meses por adelantado como mínimo.
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Conclusiones generales

Fue una experiencia maravillosa que recomiendo a todos
lo que tengan la posibilidad de realizarlo, creo que es la
mejor manera de aprender un idioma en el menor
tiempo posible, haciendo una inmersión en el país,
también cambia la manera de pensar, ya que son países
mucho más desarrollados que Colombia y tienen otros
aprendizajes; esta experiencia permite generar ideas de
negocio, o como potenciarlos. Este viaje me permitió
aprender y entender las diferencias culturales que
existen, en algunas ocasiones quisiera tomar costumbres
de otras culturas y ponerlas en la nuestra.

Sin duda alguna me gustaría volver a vivir esta
experiencia, quizá aprendiendo otro idioma en cualquier
otro país o mejorando el inglés, pero, aunque la
experiencia fue muy buena siempre quise regresar a mi
país y estar al lado de las personas que quiero.

En resumen, lo que viví fue muy bueno las personas con
las que me relacione me trataron muy bien, el país me
acogió de la mejor manera, la institución sobrepasó mis
expectativas y la acomodación fue increíble, creo que
esta experiencia cambió mi manera de ver las cosas,
tanto personal como profesionalmente, creo que esta
experiencia me puede ayudar en el camino al éxito, esta
me dio muchas herramientas que antes no tenía y de las
que hoy en día estoy sacando provecho.
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In the internship i made with the Universidad Católica de Oriente in the country of
Ecuador at the Universidad Católica Santiago de Guayaquil in the dates of June 19 to 23,
that was called "International Workshop on Management Skills" had topics such as
logistics and management of international trade, international taxation, auditl and
management of change, entrepreneurship and innovation were discussed. In this
seminar I was able to learn new things about international trade, administration and
finance, contributing this new knowledge to my studies, i met new people, cultures and
places; Although I studied and learned a lot, I was also able to see what the Ecuadorian
culture is like, the markets and the differences in the laws of each country, learning that
international trade may have the same bases in Ecuador but its not the same as
Colombia, because we can see that Ecuador has different resources, currency and even
politics, In this it can be seen the big differences that exist in that country with
Colombia.
In Ecuador I was also able to analyze the job opportunities in the city of Guayaquil,
where the truth it can be very high due to the amount of commerce and factories that
are in that sector, although one day we had the experience of visiting the company of
Tecnova, in that fabric there was something that seemed very peculiar to me, I saw that
the people or company did not aspire much to grow commercially and professionally,
the guides normally said that they had already found their clients and sales to support
the company, and they did not think of looking for more clients to buy the producto that
they produced there, where the guide tells us that if at some point the buyer leaves,
the company would come to an end i dont think i could work like that.
Of this trip although I love it and I liked the experience too much, I can conclude from it
that personally Guayaquil is a wonderful city where many opportunities can open up,
but I, as Violeta Henao, i wouldnt like to work there because the city was too big and
chaotic, but mainly because of the danger of the streets that can be seen and felt in the
city.



Agosto - 2023

Capacitación en la DIAN 

Visita Zona Franca Rionegro 
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Globant es una compañía nativa digital que ayuda a las
organizaciones a reinventarse para crear un camino hacia el
futuro y desatar su potencial. Combinan la innovación, el diseño y
la ingeniería a gran escala. Son más de 27,000 Globers
apasionados y talentosos en 25 países.
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Representantes de grupo 

Son tu voz en el Programa, con tus docentes, coordinación y 
facultad.   

SEMESTRE Datos 

Primer semestre José Fernando Gómez Patiño

Juan Manuel Monsalve Roldán

Segundo semestre Sara Zuluaga Betancur

Yeny Alexandra Parga Grisales

Tercer semestre Laura Correa Betancur

Daniel Erney Cardona López

Cuarto Semestre Juan José Mosquera Osorio

Deicy Natalia Duque Ramírez

Quinto semestre Isabella Giraldo Ramírez

Sexto Semestre Mallerly Correa Granada

Paula Andrea Gómez Salazar

Séptimo semestre Ana María Cardona Betancur

Camila Patiño Velasquez

Octavo semestre Laura Castaño Gallego

Noveno semestre Carolina Quintero Giraldo
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Felicitamos a los nuevos Profesionales en Comercio Exterior.  
Auguramos muchos éxitos en su vida Profesional.  



Agosto - 2023

Maria Jose López Ocampo
Obtuvo reconocimiento el día del grado por su actitud y 

compromiso frente a su desarrollo académico, obteniendo con 
un promedio acumulado de 4.8; lo que da cuenta de su 

responsabilidad con la profesión y la  calidad del trabajo de 
grado.

Expresamos felicitaciones y regocijo institucional por el logro.  
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Algunas docentes del programa de Comercio Exterior,
estuvieron en la capacitación en el régimen
sancionatorio (Ley 920 de 2023), quien fue dictado por
la firma de abogados Gómez Pinzón.
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